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2018年6月6日(水)
城西大学水田記念図書館

1. 企画の概要

目的

（図書館に足を運びづらい学生に対し、利用のきっかけを作る)

実施日

時間

場所

対象者

司会・進行

主催代表挨拶 ：経済学部経済学科4年 笠原 (学生アドバイザー)

2. 企画の結果  

アンケート提出者詳細 単位：名(0名の場合は空白)
学部 学科 1年 2年 3年 4年 5年 6年 その他 合計
経営学部 マネジメント総合学科 36 36
経済学部 経済学科 1 1
現代政策学部 社会経済システム学科 1 1

数学科 0
化学科 1 5 6
薬学科 1 1
薬科学科 0
医療栄養学科 0
経済学研究科 0
経営学研究科 0
理学研究科 0
薬学研究科 0

短期大学 ビジネス総合学科 0
別科 0
教員 0
職員 0
その他 0

合計 2 2 36 5 0 0 0 45

：72名 (学生53名、学生アドバイザー5名、教員1名、図書館職員8名、健康市民大
学生3名、その他2名）

参加人数

：図書館5階閲覧室

：学生、教職員

：大学院理学研究科1年 伊澤 (学生アドバイザー)

アンケート提出者：45名

学生アドバイザー主催　第15回ライブラリーラウンジ
『問題解決ストーリー』
アンケート集計結果

・問題解決手法について知識を深める
・図書館の利用促進を図る

・学部学年を超えた交流を図る
・読書推進を図る(会場内にて展示を実施)

：2018年6月6日(水)

：15:10～16:40 (4限)

講師に図書館地域アドバイザーの馬場純一氏をお招きして、企業現場に
おける問題解決手法を中心に経験談を交えてお話して頂き、学部・学年
を超えた交流を図るイベントとして企画。会場にはテーマ関連資料を展
示しリストを配布した。

概要

理学部

薬学部

大学院



2/5

80%

2%

2%

14%

2%

学部学科別アンケート提出者構成

経営学部 マネジメント総合学科

経済学部 経済学科

現代政策学部 社会経済システム

学科

理学部 化学科

5%
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11%

学年別アンケート提出者構成

1年

2年

3年

4年
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内容に興味があれば
時間があれば
次回の参加は考えていない

合計

2) 今回のイベントに参加した理由は何ですか？（複数回答可)
タイトルに興味を持ったから

3) 今回のライブラリーラウンジはいかがでしたか？（複数回答可)
楽しかった
とても興味がわいた
内容が難しかった
興味がわかなかった

4) ライブラリーラウンジは普段体験できない学部を超えた交流を楽しめる図書館
イベントです。
参加したい

他学部との交流が持てた
その他

合計

1) 今回の企画をどこでお知りになりましたか？
図書館内のチラシ・ポスター
図書館外に貼ってあるポスター
図書館ホームページ
図書館エントランス電子掲示板

3. アンケート内容とその内訳

昼の放送を聞いて
図書館員の紹介
学生アドバイザーの紹介
先生の紹介
その他

その他
合計

その他と回答された方の内訳
無記入

合計

問題解決の方法を知りたかったから
講師の先生に興味があったから
他学部の学生と交流がしたかったから

その他と回答された方の内訳
メール
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6) ご意見ご感想をご記入ください

留学
哲学

ダンス

具体的な事例を知りたいです。

経営学部3年
将来就きたい仕事が複数あってもそれが自分に向いているか
わからない。どういった就活をすべきか知りたいです。

経営学部3年

自分たちのためになる話でした。

経営学部3年
問題解決に大切なのは、ＰＤＣＡと５Ｗ２Ｈだと知ったので、覚え
ておきたいと思います。

経営学部3年

暑かった。机等、書くスペースが欲しかった。

経営学部3年

合計

テーマ
就活
スポーツ

5) 今後、どのようなテーマの講演会に参加してみたいですか？（例：読書、スポー
ツ、自然科学、心理学、就活、留学、教職など、その他興味のあるもの）

自然科学

公務員関係
読書

心理学
教職
貧困問題
話し方
政治
投資

アニメ
インターン

問題解決の方法は少しわかりました。

経営学部3年
ＰＤＣＡについて理解することができたので、今後に生かしてい
きたい。

経営学部3年

机があればもっといいと思った。

経営学部3年
パワーポイントの配布資料をもっとよく読んで、理解を深めよう
と思いました。

経営学部3年
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PDCAが大切なのはよく分かりましたが、それを実行するのは難
しいのが事実だと思います。その方法も先生なりに教えていた
だけると良かったです。

経営学部3年

大学ではとにかく知識を身に付けたいと思います。

経営学部3年

ためになった

理学部　化学科4年

現代政策学部2年

It was deifficult, but I got to study.


	Sheet1

